



スマイル天神 No.4



令和6年5月23日
天神小学校
校長 松尾 勝則

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子

運動会、ありがとうございました！

先日、5月19日（日）は、とてもいい天気の中、運動会を実施することができました。朝から、育友会役員さんや体育部の皆様に、受付や会場準備・駐車場の管理・会場の見守りなど、たくさんのお手伝いをさせていただきました。運動会終了後には、保護者の皆様に、テントなど会場の後片付けのお手伝いをさせていただきました。本当にありがとうございました。



今年の運動会は、来賓の皆様をお招きし、参観者の制限もなく実施することができました。多くの来賓・保護者の皆様に、子どもたちの精一杯頑張る姿をお見せすることができ、本当にうれしく思います。

子どもたちは、今年の運動会スローガン「輝く天神 声出し かけだし 最高笑顔」のもと、応援や係、各学年の競技等、本当によく頑張ってくれました。これは、来賓・保護者の皆様の温かいご声援があったからこそです。本当にありがとうございました。



お願い

最近、登下校の時間帯に、本校に隣接する道路で児童の送迎のため、路上に駐停車している車両が多く見られるそうです。ご存じの通り、本校周辺の道路は道幅が狭いうえに、交通量も多く、路上での駐停車は、事故や渋滞を引き起こす原因となります。また、近隣住宅の駐車場への無断駐停車や児童の乗降も、地域の方々にご迷惑をおかけすることになります。地域の方々にご迷惑をおかけすることは、学校としても大変心苦しく思います。地域全体が、安全・安心な町となり、みんなが気持ちよく過ごすことができる町にしていくなために、学校も努めてまいりますので、保護者の皆様もご理解、ご協力のほど、よろしくお願いたします。

天神小一徳運動 「気持ちのいいあいさつ」 ～あじさいあいさつを～
～あいての目を見て ①ぶんから ②わやかな声で ③いつでも・どこでも・誰にでも